Ein Jubiläum mit Musik und Freundschaft

MV Großdeinbach besucht den Partnerverein "d'Freudenseer" zu dessen Jubiläumsfeier in Niederbayern

GMÜND-GROSSDEINBACH. Anfang August feierte der Trachtenverein d'Freudenseer sein 75-jähriges Bestehen. Dies nahm der Musikverein Großdeinbach zum Anlass für einen dreitägigen Ausflug nach Hauzenberg im bayrischen Wald. Bereits in den frühen Morgenstunden brachen die Mitglieder des Musikvereins Großdeinbach zu einem ereignisreichen Wochenende auf.

Ein erstes Highlight des Jubiläumswochenendes war der Heimatabend im Trachtensaal. Für musikalische Höhepunkte und eine ausgelassene Stimmung im Saal sorgte die Musikkapelle "d'Freudenseer". Höhepunkt des Abends war die Festrede, in der die bewegte Geschichte des Trachtenverein aus Hauzenberg beleuchtet wurde. Adolf Möckel, ein renommierter Historiker, hatte intensiv recherchiert und eröffnete den Anwesenden spannende Einblicke in die Geschichte des Vereins. Von den Anfängen bis zur heutigen Größe war die Entwicklung der Trachtenkapelle ein beeindruckendes Beispiel für Engagement und Leidenschaft.

Am Sonntag schritt ein festlicher Umzug durch die Straßen von Hauzenberg, begleitet von den Klängen der Trachtenkapelle des Musikvereins Großdeinbach sowie vielen Musikkapellen aus der Region. Zahlreiche Besucher aus nah und fern säumten die Straßen, um den Festzug zu bewundern. Anschließend wurden im Festzelt der Hauzenberger Dult die Feierlichkeiten fortgesetzt. Der Musikverein



Der Musikverein Großdeinbach nimmt am Festumzug zu Ehren des Partnervereins "d'Freudenseer" im niederbayerischen Hauzenberg teil. Foto: mvgr

Großdeinbach spielte zur Unterhaltung auf und gestaltete musikalisch den traditionellen Fahneneinmarsch aller teilnehmenden Fahnen. Eine besondere Ehre wurde dem Jubiläum durch die Anwesenheit des bayerischen Ministerpräsidenten Markus Söder zuteil, der sich von den musikalischen Darbietungen und der fröhlichen Stimmung begeistern ließ.

"Dieses Jubiläum ist ein Ereignis, das seinesgleichen sucht", schwärmte eine begeisterte Besucherin. "Der Musikverein Großdeinbach hat nicht nur musikalisch beeindruckt, sondern auch gezeigt, wie wichtig Tradition, Freundschaft und Gemeinschaft sind."

Inmitten einer jubelnden Menschenmenge, in festlicher Tracht und mit schwungvoller Musik, feierte der Trachtenverein d'Freundenseer ein Jubiläum, das nicht nur ihre 75-jährige Geschichte würdigte, sondern auch die wichtige Rolle der Musik und der Gemeinschaft im Leben der Menschen unterstrich. (rz)